

sale sin heridas

Un espeleólogo queda atrapado en una sima de Alfondeguilla

R. D. 11/10/2016

Un importante dispositivo de rescate se movilizó anoche para rescatar a un espeleólogo atrapado en la sima la Riera, en Alfondeguilla. Al parecer, el varón que pertenece a un grupo que estudia la posibilidad de ampliar el río subterráneo de las grutas de Sant Josep en la Vall, se disponía a salir a la superficie después de la jornada de trabajo cuando quedó encajado, sin posibilidad de seguir. Rápidamente se movilizaron los bomberos del parque de la Plana Baixa, la Unidad de Rescate de Montaña y la de Rescate y Salvamento, aunque el espeleólogo logró liberarse y salir por sus propios medios, sin sufrir ningún tipo de heridas. H

SUS PADRES HABÍAN DENUNCIADO SU AUSENCIA

Hallan en Huesca a 2 menores desaparecidos en Peñíscola

► La Guardia Civil los localiza en perfecto estado tras haberse fugado de sus casas

BARTOMEU ROIG
mediterraneo@epmediterraneo.com
PENÍSCOLA

Los menores, vecinos de Peñíscola y de 14 años, E.C. y F.M., aparecieron ayer en perfecto estado de salud tras haber denunciado sus padres su desaparición.

Los adolescentes, que se fugaron de casa, se encontraban desde el lunes por la tarde en paradero desconocido, tras no regresar del instituto en el que cursan sus estudios, el IES Alfred Ayza, al finalizar el horario lectivo.

Los primeros indicios apuntaron a que la ausencia era voluntaria, pues los jóvenes podrían haberse escapado de casa con la finalidad de vivir alguna aventura de adolescencia. Una hipótesis que se confirmó a última hora de ayer, cuando los progenitores confirmaron a **Mediterráneo** que la Guardia Civil había dado con los menores, que se encontraban en la comandancia de Huesca.

INVESTIGACIÓN Y REDES // Agentes de la Benemérita se hicieron cargo de la investigación del caso desde el inicio, una vez se recibieron las denuncias por desaparición. Mientras, el aviso de su desaparición se difundió rá-



► Informan a los padres de que están sanos en la comandancia de Huesca.

pidamente a través de las redes sociales por parte de amigos de las familias afectadas.

La madre de uno de ellos, Delphine, detalló minutos antes del hallazgo de los menores que, posiblemente, «hayan querido ir a Francia, ya que los dos son franceses de nacimiento», aunque no descartaba otros destinos.

Ninguno de los dos llevó consigo teléfono móvil ni equipaje, pero sí algo de dinero. Delphine añadió ayer que su hijo «no tiene problemas y, posiblemente, haya querido acompañar a su amigo en el viaje». De hecho, no dejó mensajes a su familia, mientras

el otro chaval sí que redactó un escrito dirigido a su padre, comunicándole su intención de marcharse de casa, por lo que desde el inicio la hipótesis de una posible fuga adolescente fue cobrando fuerza e importancia.

El pasado mes de enero otra menor, de origen magrebí y de 15 años, se fugaba por rebeldía de su casa en Burriana y aparecía en Lorca (Murcia) tres días después. La joven se puso en contacto telefónico con sus padres para que fueran a buscarla. La menor, que cursaba primero de ESO en el IES Llombai, no acudió a clase y desapareció sin dejar rastro. ≡



► Imagen de las cajas interceptadas dentro de un camión en Vinaròs.

INTERCEPTADO CRUSTÁCEO ILEGAL

Requisan 6.100 kilos de quisquilla en Vinaròs

► La pesca no había sido declarada en la lonja

R. D.
CASTELLÓN

La Guardia Civil ha intervenido más 6.100 kilos de quisquilla (crangon crangon) en Vinaròs. La actuación se inició con motivo de los servicios que la Benemérita tiene establecidos en los puertos y lonjas de toda la provincia con el propósito de detectar pescado ilegal o posibles irregularidades.

Los agentes tuvieron conocimiento de que en la lonja del puerto de Vinaròs un camión había cargado gran cantidad de cajas de quisquilla de manera apresurada y sin declarar la mercancía que transportaba. Por dicho motivo, agentes del Seprona de Vinaròs procedieron a interceptar el citado

vehículo, comprobando que se trataba de un vehículo frigorífico que trasladaba 6.130 kilos de quisquilla congelada.

Los agentes del instituto armado solicitaron al transportista la documentación obligatoria de su paso por la lonja, sin poder este presentar la misma ya que la pesca no había sido declarada.

Por todo ello, los guardias civiles procedieron a inmovilizar y precintar el cargamento, e interpusieron la correspondiente denuncia al titular de la carga ante la Conselleria de Agricultura, Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural.

En los últimos meses, la Benemérita ha requisado 43 kilos de pulpo ilegal en Peñíscola y otros 53 de merluza en Castellón. ≡

REPORTAJE

Tres angustiosas horas atascado en la sima

Un espeleólogo de la Vall d'Uixó queda atrapado en una cueva de Alfonteguilla ≡ Vive momentos de nervios y agobio, pero, tras comer unas barritas energéticas y descansar un rato, logra salir ileso

NÚRIA B. BIGNÉ
nbalaguer@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Angustiado y totalmente encajado durante tres horas en una sima de Alfonteguilla. Así quedó el lunes por la noche Héctor, un espeleólogo vallduxense e integrante del Espele Club la Vall d'Uixó, que exploraba una cueva en compañía de otro espeleólogo del Alto Palancia.

Los dos hombres, federados y con sobrada experiencia, accedieron al lugar sobre las 18.30 horas y fueron introduciéndose, poco a poco en la sima, que iba estrechándose a cada paso.

En un momento dado, Héctor se vio atrapado, sin margen de movimiento. Tras intentar desatascarse durante varios minutos, comenzó a ponerse

nervioso. Había anochecido y su compañero salió de la sima para pedir ayuda y llamó a Pepe García, presidente de los espeleólogos de la Vall. «Acudí al lugar inmediatamente y me puse en contacto con Emergencias para que vinieran a ayudarnos. El compañero del Alto Palancia se puso cerca de Héctor para que se sintiera acompañado y no se agobiara más», relató ayer a **Mediterráneo** el directivo del club.

Despliegue de ayuda

Una patrulla de la Guardia Civil de la Vall fue la primera en llegar a la zona, seguida de los especialistas de la Unidad de Rescate de Montaña del Consorcio Provincial de Bomberos.

Sin embargo, su actuación en el interior de la cueva no fue



► Alfonteguilla ► Imagen de archivo de espeleólogos en la zona.

necesaria, pues los compañeros del espeleólogo atrapado intentaron, mientras la ayuda llegaba, tranquilizarlo, recomendándole que descansara y le dieron algunas barritas energéticas para que

comiera. Tras un buen rato inmóvil, el deportista atrapado pudo liberarse de la sima.

«Estaba exhausto, tenía muy pocas fuerzas, pero pudo salir por sí mismo con un pequeño

impulso. Necesitaba reposar un poco porque se había quedado sin energía», explicó ayer García en declaraciones a este diario. El agobiante rato en la sima quedó finalmente en un susto para el espeleólogo vallduxense y es que, a pesar de estar extremadamente cansado por el esfuerzo y la angustia, no presentó ninguna lesión.

Sale ileso de la cueva

Los efectivos del Consorcio Provincial y la Benemérita se desmovilizaron y no fue necesaria ni la asistencia sanitaria de una ambulancia para el afectado, que rehusó ser atendido.

La Unidad de Rescate y Salvamente, especializada en auxilios y que se había movilizado por si era necesario picar parte de la sima para sacar al montañero, no llegó a Alfonteguilla. Cuando estaban de camino, fue alertada para regresar a la base, pues el espeleólogo ya había podido salir del lugar.

«Todo quedó en un incidente desagradable, en un buen susto. Por suerte, él salió ileso y por sus propios medios», puntualizó el presidente del Espele Club la Vall d'Uixó. ≡